

Communiqué de presse

Lyon, le 8 juillet 2020

Insee Flash

Auvergne-Rhône-Alpes

N° 75

Juillet 2020



**90 300 naissances,
plus fréquemment
dans le cadre du mariage
qu'ailleurs**

Auvergne-Rhône-Alpes

La région de province où le nombre de naissances dans le cadre du mariage est le plus élevé

En 2018, dans la région, **43 %** des naissances domiciliées sont issues de parents mariés

28 % des naissances issues de mères de moins de 25 ans ont lieu dans le cadre du mariage, **49 %** quand les mères ont 35 ans ou plus

70 % des mères de nationalité étrangère sont mariées lors de la naissance de leur enfant

Le Rhône est le département de province où le taux de naissances dans le mariage est le plus élevé **52 %**

Gabriel
premier prénom masculin en 2018

Emma

premier prénom féminin en 2018



Insee Flash
Auvergne-Rhône-Alpes
n° 75

Retrouvez l'analyse complète et les données sur insee.fr

En 2018, en Auvergne-Rhône-Alpes, plus de quatre enfants sur dix ont pour parents un couple marié. C'est la région de province où les naissances dans la cadre du mariage sont les plus fréquentes.

Il y a peu de jeunes mères, les femmes en âge de procréer sont plus souvent mariées et la proportion d'enfants nés de mères étrangères, plus souvent mariées, est plus importante.

Ces trois facteurs favorisent les naissances dans le mariage.

La part d'enfants issus de couples mariés est supérieure dans les départements situés à l'est de la région, globalement plus denses.

Contact presse

Nathalie Camus
04 78 63 26 96
dr69-sed-conseil-media@insee.fr